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平成 28年 11月新発田市教育委員会定例会会議録

○ 議事日程

平成 28年 1１月 1日（火曜日） 午前 9時 30分 開 会

豊浦庁舎 2階教育委員会会議室

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 前回定例会会議録の承認について

日程第３ 教育長職務報告（9月 28日から 10月 25日まで）

日程第４ 議 題

議第 １号 平成２８年度新発田市一般会計１２月補正予算要求について

日程第５ その他

（１）平成２９年度政策大綱及び平成２９年度当初予算編成方針について

○ 会議に付した事件

議事日程に同じ

○ 出席者

大 山 康 一 教育長

関 川 直 委 員（教育長職務代理者）

外 山 陽 子 委 員

桑 原 ヒサ子 委 員

笠 原 恭 子 委 員

○ 説明のため出席した者

教育総務課長 杉 本 茂 樹

教育総務課長補佐 大 森 雅 夫

学校教育課長補佐 中 野 修 一
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文化行政課長 平 山 真

中央図書館長 平 田 和 彦

中央公民館長 伊 藤 英 策

青少年健全育成センター所長（兼児童センター所長）

本 間 栄 一

○ 書 記

教育総務課長補佐

佐久間 与 一

教育総務課学事係長

小 室 貴 史

○ 資料確認

○ 大山教育長

それでは、ただ今から教育委員会平成２８年１１月定例会を開会します。

日程第 1 会議録署名委員の指名について

○ 大山教育長

日程第１ 会議録署名委員の指名についてでありますが、笠原委員を指名いたし

ます。

日程第 2 前回定例会会議録の承認について

○ 大山教育長

日程第２ 前回定例会会議録の承認についてお諮りいたします。

すでに送付してあります会議録について、ご質問等ございますか。

○ 大山教育長

なければ、承認の方の挙手をお願いいたします。

○ 大山教育長

挙手全員でありますので、前回定例会会議録は承認されました。

日程第 3 教育長職務報告

○ 大山教育長
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日程第３ 教育長職務報告を行います。

職務報告については、既に送付してあります「平成２８年教育長職務報告（平成

２８年９月２８日～平成２８年１０月２５日分）」によりご承認願います。

○ 大山教育長

何かご質問等ございますか。

○ 大山教育長

ないようですので教育長職務報告については、了承することとしてよろしいでし

ょうか。

○ 大山教育長

異議なしと認め、教育長職務報告は了承されました。

日程第 4 議 題

○ 大山教育長

日程第４ 議題に入ります。

議第１号 平成２８年度新発田市一般会計１２月補正予算要求について、審議し

ます。

杉本教育総務課長から説明をお願いします。

【杉本教育総務課長 説明】

○ 大山教育長

何かご質問等はございますか。

○ 外山委員

（中学校英語指導助手活用事業における人員を）業者から採用する場合と直接雇

用する場合とのメリットとデメリットを教えていただきたい。

○ 中野学校教育課長補佐

業者から派遣していただきますと、ＡＬＴに何かあったときに替えが利いたり、

また研修等を行ってもらえたりといったメリットがございます。直接雇用の場合は、

費用は安くなるのですが、その分、研修等は市の職員が開催したり、何か問題が起

きたときには教育委員会が対応しなければならないということでございます。費用

と実際のメリット・デメリットを比べてみますと、直接雇用を増やしたほうがよい

という判断から、来年度に１名を業者にして、直接雇用を３名にするというもので

あります。

○ 外山委員

ありがとうございました。

○ 大山教育長
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中央公民館の歳出の財源内訳が一般財源になっていますが、特定財源ではないで

しょうか。後で確かめておいてください。

○ 杉本教育総務課長

確認して、適切に対処いたします。

○ 大山教育長

そのほかにご意見、ご質問はございますか。

○ 大山教育長

ほかにご意見、ご質問がないようですので、議第１号 平成２８年度新発田市一

般会計１２月補正予算要求については、原案のとおり可決することとしてよろしい

でしょうか。

○ 大山教育長

異議なしと認め、議第１号について、可決することに決しました。

日程第 5 その他

○ 大山教育長

続きまして、日程第５ その他に入ります。

（１）平成２９年度政策大綱及び平成２９年度当初予算編成方針について 、報告

を受けたいと思います。

杉本教育総務課長から説明をお願いします。

【杉本教育総務課長 説明】

○ 大山教育長

何かご質問等ございますか。

○ 大山教育長

なければ、本件についての説明を了承したいと思います。

○ 大山教育長

そのほかに報告等はありますか。

○ 大森教育総務課長補佐

豊浦地域と紫雲寺地域の１０月末現在の学校統合の進捗状況についてご報告さ

せていただきます。

【大森教育総務課長補佐 説明】

○ 大山教育長

何かご質問やご意見はございますか。
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○ 大山教育長

特にないようであれば、経過ということでご了承いただきたいと思います。

○ 大山教育長

そのほかに報告等はありますか。

○ 平山文化行政課長

今年度の美術展について、ご案内を申し上げたいと思います。

【平山文化行政課長 説明】

○ 大山教育長

布川勝三展のご案内でしたが、よろしいでしょうか。

○ 大山教育長

そのほかに報告等はありますか。

○ 杉本教育総務課長

来週の火曜日に予定しております総合教育会議の概略と、御免町小学校の特別支

援教室棟の増築工事の進捗状況についてご説明させていただきます。

【杉本教育総務課長 説明】

○ 大山教育長

そのほかに報告等はありますか。

○ 佐久間教育総務課長補佐

来週の月曜日に予定しております教育長と教育委員の学校訪問並びに三市北蒲

原郡教育委員会連合協議会の研修会についてご連絡させていただきます。

【佐久間教育総務課長補佐 説明】

○ 大山教育長

そのほかに報告等はありますか。

○ 大山教育長

ないようですので、教育委員会の今後の日程（予定）について、杉本教育総務課

長から説明をお願いします。

【杉本教育総務課長 説明】

○ 大山教育長

何かご質問やご意見はございますか。

○ 大山教育長

なければ、今後の日程については説明のとおりですので、よろしくお願いいたし

ます。



6

○ 大山教育長

そのほかに、何かございますか。

○ 大山教育長

ないようですので、以上で、教育委員会平成２８年１１月定例会を閉会いたしま

す。

午前 10 時 3 分 閉会

平成 年 月 日

新発田市教育委員会教育長

委 員


